
☆ 令和４年度 越廼小学校の教育活動にご支援･ご協力ありがとうございました 
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  令和５年度も全校児童と全教職員、力を合わせてチームとして安全･安心な学校生活の中で学ぶこと 

通うことが楽しい学校づくりを目指します。引き続き本校の教育活動にご理解とご支援をお願いします。 

  越廼っ子だより ２０２３年３月２４日(金)発行 
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福井市越廼小学校 
3 月最終号 本校ＨＰの QR ｺｰﾄﾞ↓

 
 

 3 月 24 日(金)、令和４年度修了式をもって今年度の本校教育活動を無事終えることができました。 

ふり返れば、複数回にわたるワクチン接種完了により新型コロナウイルス感染症は収束に向かうものとの当初

の予想が外れ、児童への感染確認、さらにはインフルエンザ集団感染による 2 年ぶりの学年閉鎖等、今年度も緊

急時の対応に追われました。しかしその一方で小規模校少人数での教育活動の強みを活かし、学年を越えての全

校活動と地域と連携した体験学習を前向きに推し進めてきました。他校や地域の中での交流活動は、岐阜県安八

町牧小との水仙交流こそオンライン交流となったものの近隣の殿下・国見・長橋小三校では合同学習や校外学習

等、直接顔を合わせて充実した内容で実施できたことは、大きな成果でした。今後、距離的、時間的な制約を超

えてオンラインでの相互交流と学習活動も新しい学びのあり方として積極的に活用しながら、小規模校同士の連

携をさらに深めていく中で越廼小独自の教育実践を推進していきたいと考えています。 

また毎日の授業では複式学級、少人数指導の強みを生かした教師主導から児童主体へと学習者中心の学習を推

進し、児童自らが学ぶべきことを見出し、学んだ成果を自らの方法で確かめ、さまざまな手段で発信していく活

動に取り組んできました。その様子は、ホームページ上で発信してきましたが、少人数指導での学びを一人一人

の個性と実態に合わせながら小規模校での教育活動を強みに変えて、さらに推進していきたいと考えています。 

今年 1 年間、保護者の皆さまや地域の支えあっての本校の教育活動が実施できたことをこの場を借りて厚くお

礼申し上げます。本当にありがとうございました。次年度も今年度以上に、地域の方々のご理解とご協力をいた

だき、引き続き「越廼っ子」のために力をお貸しいただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

令和４年度は単式学

級３学級複式２学級・

児童数２１名で教育活

動を行いました。 

令和５年度は完全複

式学級で全校４学級・

児童数は１８名でスタ

ートする予定です。 

残念ながら創立以来、

おそらく初めてとなる

入学児童の１年生がい

ない学年編制になりま

す。 
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☆3月 24日(金)離任式  教職員定期異動により本校を転任する先生方から    

  

１年担任 (新採用として赴任 令和元年度から 4 年間勤務) 

養護教諭（新採用として赴任 令和元年度から 4 年間勤務） 

事務職員（令和２年度から３年間勤務） 

いきいきサポーター（平成元年度から５年間勤務） 

再任用教諭（令和３年度から２年間勤務） 

校長（令和３年度から新任校長として２年間勤務） 

新採用として越廼小学校に赴任し、毎年海の美しさに感動しながら４年間、素直で元気いっぱいの子どもた

ちと過ごした時間はかけがえのない宝物です。１日１日を大切に、少しずつでも成長できるよう子どもたち

と頑張る毎日でしたが、私がここまで頑張ってこれたのは、保護者の皆様の支えがあったからこそだと痛感

しています。たくさんお話ができて嬉しかったです。越廼小学校と、保護者の皆様への感謝の気持ちを忘れ

ず、これからも頑張ります。本当にありがとうございました。 

 

私の教員生活のスタートとなった越廼小学校で過ごした日々は、毎日が新鮮でかけがえのないものとなり

ました。素直な子どもたち、あたたかい保護者の方々、見守ってくださる地域の方々に支えられ、みなさん

に育てていただいた４年間でした。４年間で「越廼」という地域と、ここで過ごした素敵な時間は、私にと

って大切な宝物となりました。みなさんのおかげで、心豊かにたくさん成長をさせていただきました。本当

にありがとうございました。 

 

明るく元気な越廼の子どもたちに囲まれて３年間過ごせました。事務職員という立場上、子どもとの接点

は通常少ないですが、この学校では子どもたちと沢山関わることが出来ました。ここで得た経験は私にとっ

て大きな財産です。悔やまれるはコロナ渦が始まった令和２年に赴任して、通常の生活に戻りつつある現在

異動することです。もっと沢山の学校行事に携わり、越廼っ子の成長を間近で見たかったです。３年間あり

がとうございました。 

 

 
現役の頃から言えば 13 年間越廼でお世話になりました。これほど長い間勤めさせていただけたのは、越

廼を好きになっていたからだろうなと思います。何より素直で明るく元気な子どもたち、何をお願いしても

協力してくださる保護者や地域の方々、初めて体験させていただいた越廼ならではの行事等々。毎日楽しい

日々を送らせていただきました。ありがとうございました。 

 

２年間ありがとうございました。越廼小学校での勤務は今回で２度目になります。前回は教頭として、校

長と学校運営にあたりました。岐阜県安八町の牧小学校との交流に５年生といっしょに安八町へ行ったこと

が思い出です。今回は、再任用教諭として久々に２人の児童の担任をすることとなりました。ひらがなやカ

タカナ、たし算やひき算などを教えるのは教員になって初めてのことでとても戸惑いましたが、子どもたち

に助けられて、楽しい学校生活を送らせていただきました。本当にありがとうございました。 

      

教職生活最初の小規模･複式学級設置校勤務で今までの教育に対する見方を大きく転換させることができ

ました。どの教室からも見える日本海と冬の厳しさに耐える水仙、その中で心豊かに育つ越廼っ子と過ごし

た日々は、かけがえのない宝物になりました。越廼の中で、越廼の自然とそこで生活する地域の人々と共に

越廼の生活や産業、歴史、文化を学ぶことが越廼の未来につながり、また子供達の可能性を広げることにな

った地域学習では大変お世話になりました。今後とも越廼っ子を地域全体で見守り、育てていってほしいと

願っています。２年間越廼で勤務できて幸せでした。本当にありがとうございました。 



 


